

Ingolstadt, 31. März 2006

Motorsport / Noch 9 Tage bis zum Start der DTM 2006 Wanderer zwischen den Welten

- **Dr. Colin Kolles zwischen Medizin und Motorsport**

Wenn Dr. Colin Kolles in seinen Terminkalender blickt, kommt 2006 eine große Belastung in zwei der hochwertigsten Motorsport-Serien der Welt auf ihn zu. Sein Audi Kundenteam Futurecom TME setzt erstmals zwei Audi A4 DTM für die Belgierin Vanina Ickx und den niederländischen Privatfahrer Olivier Tielemans in der DTM ein. Als Direktor des Teams von MF1 Racing ist Dr. Kolles auch in der Formel 1 aktiv. Von Alexander Shnaider wurde er berufen, das von Eddie Jordan übernommene britische Formel 1-Team zu führen.

AUDI AG
Kommunikation
85045 Ingolstadt
www.audi.com

Zählt man die Rennen in DTM und Formel 1 zusammen, so stehen dem in Ingolstadt lebenden Dr. Colin Kolles in dieser Saison 27 Veranstaltungen-Wochenenden zwischen März und Oktober bevor. Er plant, alle Rennen auch zu besuchen. „Die Doppelbelastung ist natürlich hoch, aber das ist Teil meines Berufs und es macht mir Spaß. Mein Ziel ist es, jungen Fahrern Karriere-Chancen zu geben“, erklärt der Manager, der 1967 zur Welt kam. Nach dem Studium der Zahnmedizin eröffnete Dr. Kolles eine eigene Praxis, bevor er 2000 in Deutschland mit einem Formel 3-Team in den Motorsport einstieg. Bis zur Saison 2004 war er noch als Zahnarzt tätig, doch längst erfordert der Motorsport seine volle Aufmerksamkeit. Manchmal aber kreuzen sich auch beide Wege: Als im August 2005 Midland-Fahrer Tiago Monteiro beim Großen Preis der Türkei am Freitag Zahnschmerzen bekam, operierte Dr. Kolles ihn kurzerhand selbst...

Lesen Sie morgen: Prominente im Renntaxi

Kommunikation Motorsport
Telefon +49 (0)841 89 34200, Telefax +49 (0)841 89 38617
E-Mail motorsport-media@audi.de

Fotos, O-Töne und weitere Informationen finden Sie im Internet:
www.audi-motorsport.info (Akkreditierung nötig)